

千坂福祉だより

No.49

平成26年3月31日発行
千坂地区社会福祉協議会

じぶんの町を
良くするしくみ。



◆赤い羽根共同募金、歳末たすけあい募金のご協力ありがとうございました。

地域の皆様の温かいご支援とご協力に心より感謝申しあげます。お寄せいただきました募金は、地域のお年寄りや子ども、障がい者を支援する福祉事業に役立てられています。

◇平成25年10月1日～12月31日までに寄せられた募金額は下記のとおりです。

10月	校下23町会より	A募金	574,400円
11月	法人、商店、事業所等	B募金	418,000円
12月	歳末たすけあい	C募金	1,140,189円
合 計			2,132,589円



◆千坂地区社会福祉協議会 第30回通常総会報告

平成25年5月8日（水）千坂公民館ホールにおいて第30回通常総会が開催されました。千坂校下の各種団体長、町会長、民生・児童委員43名が出席し、24年度事業報告・決算報告、25年度事業計画・予算案が審議され承認されました。これまで高齢者福祉事業として実施していくまごころ味噌の配布とひとり暮らし高齢者昼食会を福祉コミュニティ事業の見直しにつき『まごころ弁当』の配食に変更。また、千坂地区社協と千坂地区民協が創立30周年を迎えるため記念事業として式典と祝賀会を開催することになりました。

平成25年度事業報告

◇ 創立30周年記念式典・祝賀会

平成25年11月10日（日）ANAクラウンプラザホテル金沢において千坂地区社会福祉協議会、民生委員協議会の創立30周年記念式典・祝賀会が開催されました。記念式典では西田稔社協会長の式辞の後、地域コミュニティづくりに貢献した千坂地区地域サロン「たんぽぽ」、荒屋悠久サロン、柳橋町サロン「さくら」に感謝状が贈呈されました。

記念講演には金沢大学の中村信一学長に「腸内細菌叢と病気との関わり」の演題で講演していただきました。祝賀

会では高田博社協顧問により乾杯の音頭の後、民生委員OBの方々より民生委員としての苦労話などをスピーチしていただきました。終わりに蓑輪勇紀雄民協会長より少子高齢化社会を迎える地域の社会福祉は永遠に必要だと締め括りました。



◇ 敬老会

平成25年9月17日(火) テルメ金沢において75歳以上の高齢者が165名出席して『千坂地区 敬老のつどい』が開催されました。式典では西田稔社協会長の挨拶の後、中屋保雄公民館長、谷内律夫県議の祝辞と祝電の披露があり、敬老会の出席者を代表して前社協会長の高田博さんより謝辞が述べられました。

昼食会のアトラクションは金沢相撲甚句会の皆様による相撲甚句と♪あんこ贋は恋の花の曲にのせ平田美代子さんが♪華盃の曲で橋爪君子さんが日本舞踊を披露しました。その後はカラオケで楽しみ、最後に民生委員と出席者全員で青い山脈とふるさとを合唱しました。



◇ひとり暮らし高齢者バス旅行

平成25年10月9日(水)ひとり暮らし高齢者と民生委員合わせて51名で福井県の臨済宗妙心寺派 萬松山大安禪寺を参詣しました。新命和尚の生き生き法話を聴聞し、「一に掃除、二に笑顔、三四元気に、おかげさま」。心の掃除は笑顔の花を咲かせ、我を捨て感謝の尊さを知れば、生きるための元気が涌いてくる。仏教の教えを日常の出来事にあてはめ楽しく聴ける説法でした。



◇『まごころ弁当』の配布

平成25年11月23日(土・祝) 本年度よりの新規事業として、千坂校下婦人会ボランティアのみなさんが心を込めて作つたお弁当169食を民生委員がひとり暮らし高齢者(65歳以上)にお届けしました。

◇ ボランティア研修バス旅行

平成25年6月29日(土) 地域福祉ボランティアが42名参加して羽咋市大川町の一般社団法人「つながり」の夢生民(むうみん)を訪問しました。職員の菊沢さんより地域サポートハウス楽生(らっきい)の立ち上げから現在に至るまでの、熱い思いとないづくしから始まつた5年間を見ながら事業の説明を受けました。「愛されて ほめられて 人の役に立って 必要とされて そして育ちあう」地域に必要な施設になりました。カフェがやがやのチーズケーキとコーヒーもおいしかつたです。

まちぐるみ見守り活動研修会

吉田 章子

◇ あらじん的 子育てトーク&絵本ライブ「父子笑伝」

平成25年5月18日(土) 千坂児童館ホールにおいて荒巻仁さんの子育てトークと自伝絵本「あらじんのまほう」の絵本ライブがありました。

◇ 「悪徳商法に対する防止と啓発」

平成26年3月9日(日) 千坂公民館ホールにおいて研修会を開催しました。知つていれば騙されない! 金沢市校下婦人会連絡協議会による寸劇「健康食品の送りつけ商法」と高齢者を取り巻く消費者トラブルを金沢市近江町消費生活センターの相談員 吉田 章子氏に解説していただきました。悪徳商法の手口やクーリングオフの方法、もし高齢者が被害に遭つた時の対応を学びました。

【民生委員・児童委員の改選】

平成25年12月1日付で民生委員・児童委員(21名)、主任児童委員(2名)が選任されました。また、民生委員をリーダーに「まちぐるみ福祉活動推進チーム」が見守り活動をしています。今回の改選で退任されました民生委員、まちぐるみ福祉活動推進員の皆様には地域福祉活動にご尽力いただきありがとうございました。